
Keine Schönheit

Beitrag von „muddyliz“ vom 11. März 2011, 23:10

Hallo Franz,
gut, sie sieht etwas zerknittert aus, aber das hängt möglicherweise mit der unvollständigen 
Entfaltung bei der Erstblüte zusammen. Das kann noch werden.
Andererseits ist die Blütengröße recht ordentlich, die Färbung ist ansprechend und für eine 
Blüte mit schmalen Petalen hat sie auch reichlich Blütenblätter. Und auch die kurze Bedornung 
ist ansprechend.
Falls du sie entsorgen willst, ich nehme sie gerne. 
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